

Beschluss 2022-4: Vegetarische Verpflegung auf Veranstaltungen der Kolpingjugend im DV Speyer auf Diözesanebene

1 Ab dem Ende dieser Diözesankonferenz 2022 verpflichtet sich die Kolpingjugend im DV
2 Speyer dazu, auf ihren diözesanen Veranstaltungen ausschließlich vegetarisches Essen
3 anzubieten. Vegane Produkte sind hierbei nicht ausgeschlossen. Aus gesundheitlichen
4 Gründen kann im Zweifelsfall individuell von dieser Regelung abgewichen werden. Auf
5 zukünftigen Anmeldebögen entfällt somit die Option, Fleisch als Essenswunsch
6 anzugeben.